

## Kerb 2025 in Oberselters

Vom 5. bis 8. September feierte Oberselters wieder seine traditionelle Kerb mit allem, was dazugehört: Musik, Festzelt, gute Laune und natürlich dem Kerbeumzug am Sonntag. Die Kinder der Kita St. Antonius nahmen gemeinsam mit ihren Eltern und Erzieherinnen am Umzug teil und zogen stolz durch die Straßen des Ortes. Mit liebevoll gestalteten Kerbekränzen und den passenden Oberselters T-Shirts reiheten sich die Kita-Kinder fröhlich in den Zug ein und zeigten dabei viel Begeisterung. Begleitet von Applaus und lachenden Gesichtern an den Straßenrändern war es für viele der kleinen Teilnehmer ein aufregendes Erlebnis. Doch damit nicht genug: Im Anschluss an den Umzug versammelten sich alle im Festzelt, wo die Kita-Kinder mit einer besonderen Überraschung aufwarteten. Auf der „Bühne“ präsentierten sie voller Stolz drei einstudierte Mitmachtänze und brachten damit das gesamte Zelt in Stimmung. Ob Jung oder Alt, niemand konnte den fröhlichen Rhythmen und den strahlenden Gesichtern der Kinder widerstehen. Schnell sprang der Funke über, und das Zelt verwandelte sich in eine große Tanzfläche. Die Darbietung war nicht nur ein Beweis für das tolle Engagement der Erzieherinnen, sondern auch für den Mut und die Freude der Kinder, sich vor so vielen Menschen zu präsentieren. Der Applaus war ihnen sicher. Das Mitwirken der Kita St. Antonius war wie jedes Jahr ein echtes Highlight der Oberselterser Kerb 2025 und zeigte einmal mehr, wie wichtig die Einbindung der Jüngsten ins Dorfleben ist. Ein großes Dankeschön geht an alle Eltern und natürlich an die Kinder für ihren Einsatz, ihre Begeisterung und diesen unvergesslichen Auftritt.